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Lucas Gutierrez é um dos apresentadores do 'Esporte Espetacular' desde 2019 (Foto: João
Cotta/Globo)
"Entrei como estagiário do Grupo Globo em  2006.
Lembro do dia em que tive de gravar um vídeo para a penúltima fase da minha seleção [pro
estágio] no  estúdio do Bom Dia Brasil, que ficava ao lado de onde era feito o Esporte
Espetacular", relembra o apresentador Lucas  Gutierrez, sobre seu ingresso na emissora.
"E eu fiquei ali, no estúdio do EE, esperando para fazer essa passagem da seleção  do estágio".
Mal ele sabia que ali, naquele lugar, estava seu futuro na TV Globo.
Desde 2019, Lucas é apresentador do Esporte  Espetacular, programa dominical da emissora.
Atualmente, ele está nessa função ao lado de Bárbara Coelho.
Mas, até alcançar esse posto, foi trilhado  um longo caminho - com parada até fora do Brasil.
Cinema x Televisão
Lucas, além de ser jornalista, formado na PUC [Pontifícia  Universidade Católica] do Rio, sempre
gostou de cinema.
Paixão essa que o ajudou logo na primeira passagem pela TV Globo.
"Eu era  visto como uma pessoa criativa.
Sempre queria fazer chamadas [dos eventos] como se fossem trailers [de filmes]", conta ele
sobre à  época em que atuava na divulgação de programas do SporTV - ainda como estagiário,
posto que teve duração de um  ano e meio.
Por ter afinidade com atuação, Lucas, então, ingressou no curso de teatro - um ano após ser
contratado  em definitivo pela Globo.
O lugar escolhido foi a CAL (Casa das Artes de Laranjeiras), no Rio de Janeiro.
"Embarquei nessa para  ver deveria fazer isso mesmo.
Não queria chegar num ponto da vida sem ter explorado esse meu lado".
O teatro é uma  paixão do apresentador Lucas Gutierrez (Foto: Arquivo Pessoal)
Só que o então futuro apresentador do EE se encontrou diante de duas  vias.
"Algumas outras coisas começaram a acontecer [na TV], como o convite o teste de apresentador
do SporTV.
E aí fiz o  É Gol com a Fernanda Gentil.
E nesse tempo, comecei a fazer teatro também".
Isso acontecia em 2009.
"O teatro revolucionou minha vida  pessoalmente, espiritualmente e também no sentido de abrir
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caminhos.
Mas, ao mesmo tempo, problematizou.
Eu amava, pensava numa vida ali, mas as  coisas estavam acontecendo na televisão.
Então, me encontrei nesse conflito".
Após algum tempo a oportunidade de alçar novos voos surgiu.
Lucas, então, saiu  do SporTV, quando apresentava o programa Tá Na Área.
Também se formou em teatro na CAL e partiu para terras norte-americanas,  a fim de aprimorar
esse seu lado artístico na New York Film Academy.
"Minha esposa, a Karin Duarte, foi ser correspondente  em Nova Iorque.
Já era um movimento que eu estava pensando em fazer: sair da TV, experimentar outras coisas,
morar fora.
Daí  tudo se acertou para isso acontecer", relembra.
"Larguei tudo e fiquei lá por dois anos.
Fiz um monte de coisas: estudei atuação  pra cinema, fiz curso de improvisação.
Também fiz pra trabalho, peça de teatro, etc", conta Lucas sobre lula casa de apostas experiência
nos EUA.
"Essa  foi a primeira grande virada da minha vida".
Lucas Gutierrez no musical 'Mambembe' (Foto: Arquivo Pessoal)
Os resultados desses estudos todos (na  CAL e na New York Film Academy) são, na atuação, um
musical chamado Mambembe, além do Relicário, um curta-metragem gravado  em 2016 e
lançado no ano passado no YouTube.
"Nele escrevi, atuei, dirigi, produzi.
Não por vaidade, mas por falta de dinheiro  mesmo", brinca.
Retorno
Após experiência nos Estados Unidos, Lucas Gutierrez retornou para trabalhar durante a Copa do
Mundo de 2014, realizada no  Brasil.
"Bati na Globo e me contrataram de volta, com essa identidade mais próxima do que sou de
verdade.
Na época em  que eu saí, não podia nem usar barba, por exemplo.
Era um figurino super quadrado", diz ele que é adepto às  camisas estampadas e acessórios
como pulseiras e brincos.
Depois de apresentar o Madruga, que foi o primeiro passo para o descobrimento  de lula casa de
apostas identidade onde mesclava esporte com entretenimento, em 2014, e também o Fala
Muito, que estreou durante a Copa  de 2018, na Rússia, Lucas desembarcou no Esporte
Espetacular, no ano seguinte, para substituir Felipe Andreoli.
"Sempre assisti ao Esporte Espetacular.
Apesar  de não ser um aficionado, sou uma pessoa comum, que gosta de esporte", conta Lucas.
"Eu não cheguei aqui como uma  pessoa conhecida.
Então, fiz um trabalho dde formiguinha.
Abracei a criatividade, e esse lugar que estavam me oferecendo, onde eu tinha espaço  para
mostrar [meu talento] e fazer", diz ele.
Para criação de lula casa de apostas identidade o apresentador se espelha em velhas referências
da  casa: "No jornalismo esportivo, sempre cito o Tadeu Schmidt e o Tiago Leifert, que
conseguiram mexer sempre em formatos muito  consolidados.
Tentei, também, trazer inspirações de fora do esporte como Marcos Mion, Choque de Cultura,
além de coisas gringas desde Saturday  Night Live até talk shows americanos".
Novo formato do Esporte Espetacular
Lucas Gutierrez no novo estúdio do 'Esporte Espetacular' (Foto: João Cotta/Globo)
Com  quase 40 anos de existência - o programa está no ar nas manhãs de domingo da TV Globo
desde 8  de dezembro de 1973 - o Esporte Espetacular terá um novo momento a partir do
próximo domingo (6).
O estúdio, por  exemplo, será outro, três vezes maior que o antigo.
"É um produto agora que dialoga mais com o entretenimento", conta Lucas.



"A  gente vai ter café da manhã todo programa, num estilo Ana Maria [com o Mais Você]".
A atração terá também, segundo  o apresentador, oportunidade de bater papo com entrevistados
ao vivo - e até a presença de bandas musicais.
"O estúdio é  tão grande que a gente, eu e a Bárbara, vai poder brincar mais.
As possibilidades são muitas", conta.
"E a grande proposta  dessa nova fase é trazer o programa para ser um show da manhã
esportivo da Globo no domingo", finaliza Lucas.
O  novo Esporte Espetacular estreia no prróximo domingo (6), às 10h da manhã.
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Em 2011, foi apresentado um programa de humor esportivo que ia ao ar na Rede Globo, ao lado
de outros  programas de variedades transmitidos pelo programa "Globo Esporte" e "Rede Globo
Esporte".
Com o programa, a emissora passou a exibir a  reprise do reality-show que passou
posteriormente a ser exibido em rede nacional.
No dia 11 de Maio de 2011, o "Globo  Esporte" exibiu o 1º episódio de um novo documentário
dirigido por Paulo Mendes e protagonizado pela atriz Tetéra Leal e  direção-geral Nadine Garcia.
O episódio foi produzido por Luiz Fernando
Fadie e dirigido por Alexandre Figueiredo.
Essa pessoa pode ser qualquer membro da família ou amigo! Uma vez e ele tenha sua
ização a poderá criar  diversas Contas para conectá-las; Você dependera atender A todos
s critérios necessários se ainda não acessou minha conta:Apostadas Combinaadas em lula casa
de apostas
últipras  CasaS : O Guia 2024 Para MultiplicaR...
similares. ...Mais
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Há 60 anos, neste mês de agosto uma jovem morreu sozinha por um aborto auto-induzido que
ela e seu amante  haviam realizado lula casa de apostas quarto no chão do motel na cidade
Norwich. Seu nome era Gerri Santoro ndia
A morte de Santoro  foi uma das muitas - demasiadas demais- que ativistas e profissionais da
saúde procuraram evitar legalizando aborto nos Estados Unidos.  Mas ela se tornou um símbolo
particular desse movimento quando a {img}grafia gráfica policial do corpo morto dela era impressa
 na publicação feminista Msa Magazine lula casa de apostas abril 1973, apenas alguns meses
após o caso Roe v Wade (Decisão dos EUA  contra os direitos humanos) proteger legalmente seu
procedimento médico ”.
Hoje, após a decisão de meio século ser revogada lula casa de apostas 24  junho 2024 - uma
resolução que algumas pessoas temem ter desencadeado o ressurgimento das condições e
restrições semelhantes às do  aborto na morte da Santoro. Um artista está revigorando os
defensores visuais dos direitos sobre abortamentos com objetivo mudar lula casa de apostas 
mentalidade cultural para ele ou aqueles quem fornecem esse procedimento; O novo {img}livro "O
ltimo Aborto Seguro" também busca lembrar  as mulheres no período protegido por Carmen
Winant:
Embora particularmente saliente neste momento, o livro de Winant não é uma resposta  direta à
revogação do Roe. Em vez disso a ideia estava se infiltrando lula casa de apostas lula casa de
apostas mente há algum tempo  explicou ela - provocada por ter que circunavegar regularmente
ativistas "agressivos" anti-aborto proselitismo no campus da Ohio State University (EUA),  onde
trabalha como professora associada na área artística e tem sido usada para fazer propagandas
sobre os direitos humanos nos  Estados Unidos pela primeira semana passada (1988-19).
"A estratégia deles (visual) é realmente clara e específica, tem sido especifica nas últimas  três ou



quatro décadas: explodir essas {img}grafias dos chamados fetos abortados que são muito
sangrentoSexacionais; usar eles como um dispositivo  de confronto", disse Winant. “Realmente
acendeu essa linha... lula casa de apostas torno da {img}grafia para a construção do movimentoe
conscientização.”
"Onde estão as  nossas {img}s? Onde ficam os quadros de pessoas que são pró-escolha e
investiram lula casa de apostas justiça reprodutiva, saúde trabalho?" Winant lembrou  pensando.
“Por quê temos sido tão reticente ou lento para utilizar imagens nos nossos movimentos?”
A MYA Network, um grupo nacional  de clínicos e ativistas que trabalham para normalizar o
tratamento do aborto também abraçou esse esforço. Uma das iniciativas da  Mya é a The Issue of
Tisked (Quesa dos Tecido), onde retrata tecidos fetais com até nove semanas ou mais 
mostrando como são os primeiros abortamento lula casa de apostas contraste às imagens muitas
vezes enganosamente divulgada por defensores anti-abórcio há muito tempo...
Winant  é mais conhecida por seu trabalho sobre o nascimento - particularmente uma exposição
do Museu de Arte Moderna 2024 chamada  "Meu Nascimento", que mostrou {img}grafias
encontradas lula casa de apostas 2.000 {img}s, principalmente da década dos 1970s.
.
" eu"
am
Movido pelo nascimento por direito próprio  - como uma experiência fenomenológica misteriosa e
expansiva – mas acima de tudo estou interessado nele, enquanto canal através do  qual estudar
as redes feministas da saúde para a construção dos movimentos sociais radicais", escreveu
Winant lula casa de apostas seu livro. "Dar  às mulheres informações (pictoriais ou não) sobre
seus corpos é um instrumento que constrói o mundo feminino".
"O ltimo Aborto Seguro"  é uma continuação deste tema, diz Winant. O livro exige que o trabalho
e a humanidade dos prestadores de cuidados  com aborto - muitas vezes invisíveis ou
vilipendiados – sejam incluídos lula casa de apostas conversas sociais sobre direitos reprodutivos
(que também ignoram  pessoas nascidadas) como profissionais da saúde das mulheres...
“Foi realmente importante para mim colocar as pessoas politicamente de volta na {img}”,  disse
Winant à lula casa de apostas .
Winant desenhou a coleção de {img}s que ela selecionou para seu livro, com mais da  dúzia
institucional e arquivos pessoais.
""
Área particularmente vulnerável;
""
direitos reprodutivos, disse ela.
As primeiras {img}grafias do livro são dos interiores de uma sala  da clínica, colocando os
espectadores no lugar dum funcionário hipotético ou paciente que acabou agora entrou. A partir
daqui as  coisas acontecem muito comuns - e mundanas: funcionários das clínicas demonstram
procedimentos para substituir baterias lula casa de apostas relógios oficinas realizadas; 
esterilizar equipamentos – verificar pacientes com consultas pessoais a celebrarem aniversário
uns aos outros!
Notavelmente, nenhum mostra conflitos ou confrontos com  manifestantes lula casa de apostas
contraste às narrativas visuais que muitas vezes envolvem o aborto. As clínicas existem no seu
próprio contexto como  um lugar de segurança e comunidade "Isso também pareceu político:
demonstrar esse trabalho é cotidiano regular E sem sentido",  disse Winant."Há muito cuidado -
pequenos passos para fazer as pessoas se sentirem seguras". É uma parte tão significativa
deles"
Para  Winant, algo tão simples como atender telefones representava um ato heróico de
solidariedade – “rede para salvar a vida uns  dos outros”, disse ela.
O título do livro reflete esta missão. Como Winant falou com clínicas e lula casa de apostas
equipe na esteira  da derrubada Roe, um refrão que ela ouviu consistentemente foi a promessa
de "fornecer o último aborto seguro" lula casa de apostas seu  estado."
"Se fizermos o último aborto legal lula casa de apostas Ohio, é isso que faremos.



Permaneceremos abertos pelo maior tempo possível", lembrou Winant  um funcionário dizendo:"
Palavras tão resolutas quanto elegiac."
Winant nunca se interessou pela arte, pelo bem da Arte – disse ela  à lula casa de apostas - mas
sim lula casa de apostas como “circula no mundo e seu poder de impactar as pessoas a  nível
político.
O trabalho de Winant, assim como lula casa de apostas própria vida também rejeita a noção que
as pessoas com abortos vivem  lula casa de apostas um lado do binário ao qual o debate sobre
os direitos à gravidez é frequentemente reduzido.
"O direito de engravidar  e dar à luz tem tudo a ver com o que as feministas chamariam 'não
grávida', não para ter filhos",  disse Winant. “Como alguém teve crianças como uma pessoa
abortada é essa mesma luta (quando) se trata da escolha --e  também das nossas próprias
escolhas mas dos cuidados médicos feminino networkes [rede]que apoiam estas opções”.  
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